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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

politique de la santé
Question écrite n° 123370

Texte de la question

M. Albert Facon appelle l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur le
déremboursement de médicaments. Les personnes âgées, de plus en plus nombreuses en France, ont besoin
de soins réguliers. Mais avec le déremboursement de certains médicaments et l'augmentation du prix des
consultations médicales, certaines personnes âgées n'arrivent pas à se soigner correctement. Or, si les frais
médicaux augmentent, leur retraite, elle, n'augmente pas. Il lui demande de bien vouloir lui préciser les mesures
qu'elle entend prendre pour permettre à toutes les personnes âgées de se soigner correctement sans pour
autant y consacrer toute leur retraite.
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